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子どもの笑顔が輝き
勢いのある学校

（Ｈ30．9．28発行）文責 校長 福田雅也

や れ ば で き る

「変えていこう やればできる」…何度か紹介してきましたが、これは、今年度決めた、子どもたち
か なん ど しよう かい こん ねん ど き こ

と職員の共通したスローガンです。このスローガンを決めるとき、職員とも子どもたちとも、今の甲佐
しよく いん きようつう き しよくいん こ いま こう さ

小学校は変わらなければいけない面があることを、まず自覚し合いました。そして、昨年度「四つの
しよう がつ こう か めん じ かく あ さく ねん ど よつ

あ」に重点的に取り組んだときに成果があったことをもとに、私たちは「やればできるんだ」ということ
じゆう てん てき と く せい か わたし

もしっかりと確認し、決定したのです。
かく にん けつ てい

先日、甲佐町学童陸上記録会が行われました。以前発行しました学校だより８号「こんなことも考
せん じつ こう さ まち がく どう りく じよう き ろく かい おこな い ぜん はつ こう がつ こう ごう かんが

えています」（学校ＨＰでご覧いただけます）に書いたような私の気持ちもあり、当日に向けて２週間し
がつ こう らん か わたし き も とう じつ む しゆうかん

っかりと練習しました。記録会では、その成果を見事に発揮することができ、多くの子どもたちが生き
れん しゆう き ろく かい せい か み ごと はつ き おお こ い

生きと躍動しました。その姿は正に「やればできる」といえる姿でした。その姿を学校だよりでどうに
い やく どう すがた まさ すがた すがた がつ こう

かお伝えしたいと考えていたところ、５年生の米満先生の学級だよりがその目的にぴったりでしたの
つた かんが ねん せい よね みつ せん せい がつ きゆう もく てき

で、今回はその一部を以下に掲載したいと思います。
こん かい いち ぶ い か けい さい おも

今週の水曜日は町の陸上記録会でした。２年ぶりの実施でした。２週間前から放課後練習を
こん しゆう すい よう び まち りく じよう き ろく かい ねん じつ し しゆう かん まえ ほう か ご れん しゆう

行い、大会に備えていました。大会では、本当によく頑張っている子どもたちの姿が見られました。
おこな たい かい そな たい かい ほん とう がん ば こ すがた み

ですが、それまでには悩むところもありました。女子のリレーや走り高跳びの選手を決める際に、な
なや じよ し はし たか と せん しゆ き さい

かなか決まらなかったのです。みんな自信がなかったようで、リレーと高跳びへの希望者が少なか
き じ しん たか と き ぼう しや しよう

ったのです。そのことで叱ることもありました。そこで話合いや競走をして、リレーには〇〇さん、□
しか はなし あ きようそう

□さん、△△さん、●●さんが決まり、高跳びは●●さんと■■さんとなりました。高跳びは難しく、
き たか と たか と むずか

●●さんも■■さんもなかなかうまく跳べず、男子の▲▲くんもうまく跳べずにいました。それが、
と だん し と

終わってみるとリレーは男子が1位、女子が2位。そして高跳びに関しては、あれほど跳べなかった
お だん し い じよ し い たか と かん と

のに、３人とも跳ぶことができたのです！
ひと と

終わって●●さんや■■さんにどうだったか聞いてみますと、「楽しかった」「やってよかった」と
お き たの

のこと。実は、家でも柔軟や動きの練習に取り組んでいたそうなのです。日頃の練習に加え、その
じつ いえ じゆうなん うご れんしゆう と く ひ ごろ れんしゆう くわ

ような努力が実を結んだ結果だったことが分かり、とてもうれしく思いました。
ど りよく み むす けつ か わ おも

もし、参加していなかったら、終わった後どんな感想だったでしょうか。おそらく「やってみたらよ
さん か お あと かん そう

かった」「しなくてよかった」でしょう。しかし、取り組んだことで「もっと○○したらよかった」「次は～
と く つぎ

しよう」と思えたのではないかと思います。やってみたからこそ、多くのことを学ぶことができたと言
おも おも おお まな い

えます。

「やってみたからこそ、分かることがある」と思います。それも、単にこなしたのではなく、それに
わ おも たん

向けて努力をしてやってみたからこそ、より多くのことを感じることができたと言えます。貴重な機
む ど りよく おお かん い き ちよう き

会だったのではないかと思います。今回は、私が担当していた高跳びを例に挙げましたが、それぞ
かい おも こん かい わたし たん とう たか と れい あ

れの競技で子どもたちが頑張る姿が見られたことは、大きな収穫です。やっぱり５年生は「やれば
きよう ぎ こ がん ば すがた み おお しゆうかく ねん せい

できる」。そのことを感じた陸上記録会でした。なお、上位入賞者は、１０月２７日（土）に嘉島で行
かん りくじよう き ろく かい じよう い にゆうしようしや がつ にち ど か しま おこな

われる「上益城郡学童陸上競技記録会」に参加することができます。（一部抜粋）
かみ まし き ぐん がく どう りくじようきよう ぎ き ろく かい さん か いち ぶ ばつ すい


